



43,5 Tonnen Holz rollen mit Schwertransporten vom Hof der Firma Hess Wohnwerk

Kreis Miltenberg. In Mainz-Kostheim entsteht zurzeit eine neue Produktionshalle für Hygiene-Produkte. Auf den ersten Blick zunächst nichts Ungewöhnliches, auf den zweiten Blick aber schon: Die Holzkonstruktion dieser Halle stammt nämlich aus

dem Haus Hess Wohnwerk. Hart erkämpft war dieser Auftrag, denn es galt, mehrere Mitbewerber aus dem Rennen zu werfen. Letztendlich gewann aber doch die Firma Hess, die eine außergewöhnliche Sonderkonstruktion präsentierte. Mit einer spezi-

ellen Konstruktion gelang es den Ingenieuren der Kleinheubacher Firma, das ursprünglich verlangte Holzvolumen von 495 auf 245 Kubikmeter und damit auch den Preis zu reduzieren. Seit Mitte Juni wird an diesem Auftrag gearbeitet. Abgeschlossen sein

muss er Anfang Oktober. Nun rollen die ersten drei Rinnenträger mit insgesamt 90 Metern Länge und 43,5 Tonnen Gewicht in der Nacht zum Montag vom Hof der Firma Hess. In den nächsten zwei Wochen folgen die Restteile.

AnKe/Foto: Anja Keilbach